
第29回例会  2025年02月19日㈬　晴　No.3139　●ソング＝「それでこそロータリー」　進行：SAA　菊地克昌

■クラブ協議会（中間活動報告）■

《会員選考・会員増強・職業分類委員会》
田村清記委員長

　前年度末の会員数は３２名、１月現在で３４名です。

入会者は嶌田洋一さん長野克司さん川又康主さんの３名。

素晴らしい３名の方々に入会いただき北ロータリーが

ますます楽しくなりました。ご紹介くださった会員の

皆様に感謝いたします。

　退会者は小笠原鉱一さんです。小笠原さんは昭和５

２年の入会から４６年の長い間、盛岡北ロータリーの

会員としてご尽力くださいました。残念ですが体調の

関係で、出席が難しいので退会という事です。少し気

難しい大先輩という印象でもありましたが、当クラブ

にいい意味でのご意見番としていろいろとご指導下さ

りました。退会はとても寂しく思います。

　年次計画では会員数４０名の目標を立てております。

あと６名増のハードルは高いですが、一人でも多く会

員増が出来ますように引き続き会員の皆様のご協力を

よろしくおねがいいたします。

・職業奉仕 中川めぐみリーダー

　職業奉仕活動は今年度も企業訪問、職業体験の企画

を予定しております。会員の皆さまからのご提案、ご

紹介をぜひよろしくお願いいたします。また実施の際

には多くの皆さんの参加ご協力をお願いいたします。

・社会奉仕 渡邉史隆リーダー

①期をまたぐ形にはなりますが、NPO法人みらいこ

どもプロジェクトとの共催という形で5月26日に田植

えとわんこそば、9月28日に稲刈りとあぜ道昼食会を

開催しました。両日ともスタッフを含めた参加者は

100名ほどになり、笑顔あふれる食育の機会となりま

した。

②ロータリーディに合わせて、10月20日、どんぐり

の森がある盛岡中央公園ビバテラス内【モリオカえほ

んの森保育園】周辺の落ち葉拾いを行いました。参加

者はビバテラススタッフを含めて13名。落ち葉拾い

後、園内にあるサニーズカフェさんで昼食をみんなで

食べ解散しました。落ち葉拾いが必要なのは春先との

ことで、再度状況を見ながら落ち葉拾いを企画したい

と考えています。

③どんぐりの森敷地内に新しくこども図書館【みどり

のゆび】が建設中です。そこに設置される本棚をロー

タリー財団基金を活用して寄贈しようと申請準備をし

ている最中です。1,025,780円の事業費に対して会

からの持ち出しを325,780円。財団への補助金申請

額700,000円で進めています。申請締め切りが2月

末日。5月中に竣工予定、6月オープンの予定です。本

棚には盛岡北ロータリークラブ寄贈と記されたプレート

を付け、どんぐりの森のモニュメント設置がNGとなっ

てしまった分、ここに私たちの証を残す方向でいきた

いと思います。また、無事設置されたあとは毎年50

冊とか100冊とか寄贈していくのも継続的な活動とし

て良いかと考えます。

・青少年奉仕 細野裕之リーダー

［インターアクトの支援］

　インターアクトの支援では昨年の７月30日に一関市で

行われた国際ロータリー第2520地区2024-2025年

度インターアクト年次大会が開催され当クラブ提唱の

岩手女子高校インターアクトクラブの生徒さん2名と

顧問先生が出席されました。当クラブから登録料及び

交通旅費を支援した他、細野委員が帯同しました。ま

た、今年度も岩手女子高校への協賛金5万円を9月20

日の文化祭に合わせ贈呈いたしました。出席者は鈴木

裕子プロジェクトリーダー、山路幹事、細野会員、渡邉会

員の4名でした。皆さんに大変喜んでいただきました。

その後は文化祭を視察させていただきました。

　12月18日のクリスマス家族会に岩手女子高校のイ

ンターアクトクラブの皆様をご招待し、顧問の田中先

生はじめ、5名の生徒さんに参加していただきました。

手話を使った歌の披露があり、大変盛り上がりました。

《奉仕プロジェクト》 鈴木裕子委員長

ロータリー の マジック
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①期をまたぐ形にはなりますが、NPO法人みらいこ

どもプロジェクトとの共催という形で5月26日に田植

えとわんこそば、9月28日に稲刈りとあぜ道昼食会を

開催しました。両日ともスタッフを含めた参加者は

100名ほどになり、笑顔あふれる食育の機会となりま

した。

②ロータリーディに合わせて、10月20日、どんぐり

の森がある盛岡中央公園ビバテラス内【モリオカえほ

んの森保育園】周辺の落ち葉拾いを行いました。参加

者はビバテラススタッフを含めて13名。落ち葉拾い

後、園内にあるサニーズカフェさんで昼食をみんなで

食べ解散しました。落ち葉拾いが必要なのは春先との

ことで、再度状況を見ながら落ち葉拾いを企画したい

と考えています。

③どんぐりの森敷地内に新しくこども図書館【みどり

のゆび】が建設中です。そこに設置される本棚をロー

タリー財団基金を活用して寄贈しようと申請準備をし

ている最中です。1,025,780円の事業費に対して会

からの持ち出しを325,780円。財団への補助金申請

額700,000円で進めています。申請締め切りが2月

末日。5月中に竣工予定、6月オープンの予定です。本

棚には盛岡北ロータリークラブ寄贈と記されたプレート

を付け、どんぐりの森のモニュメント設置がNGとなっ

てしまった分、ここに私たちの証を残す方向でいきた

いと思います。また、無事設置されたあとは毎年50

冊とか100冊とか寄贈していくのも継続的な活動とし

て良いかと考えます。

・国際奉仕 高橋貞勝リーダー

年次計画

〇短期交換留学生の受け入れ

本年度は現在、短期、長期留学生の受け入れ情報は

ありません。

〇もりおかさんさ踊りへの協力

奉仕活動として8月開催のさんさ踊りに横断幕を寄

贈。4日間にわたり「おへれんせ」のパレード歩行

を実施。さんさ踊りは、国内外から多くの観光客が

おとずれており、海外からの観光客に対するアピー

ル性も高く国際奉仕活動としても有効でした。また、

おへれんせは、見物するだけでなく、輪踊りへ誰でも参

加できますので盛り上げて行く為にも貢献度は高いと

思っております。4日間、会員の皆様や多くの関係者

の皆様のご協力のもと大盛況に貢献出来たと思いま

す。ご協力ありがとうございました。指揮をとって

いただいた北田夫妻、横断幕を作成していただいた

細野会員ありがとうございました。

・出席 山口崇リーダー

　出席向上について今一つ押しが足りない状況ですが、

今後、スポンサーを介し出席率を上げて行きたいと考

えています。出席率の発表は毎回、例会時に行ってい

ます。

・親睦 北田春美リーダー

　毎月の夜例会の模様しで色々と工夫し会員、ご家族

の交流が出来ていると思います。

8/21　納涼会 日の出ビル ビアガーデン

 会員２０名　家族９名

10/16　芋の子会 もりおか町屋三喜亭

 会員１８名　家族４名

12/18　クリスマス家族会 ホテルメトロポリタン

 会員１８名　家族２７名　子ども１９名

 岩手女子高校６名

1/22　年祝い・新年会 盛岡八幡宮

 会員２７名　家族６名

・プログラム 有賀義照リーダー

　毎月の卓話は順調に進んでいます。今期、ゲストス

ピーカーも多く卓話の幅が出ていると感じます。

・スマイル 小保内義和リーダー

　スマイルの寄付向上は今一つ伸び悩んでいます。残

りの期間、呼掛けスマイルを増やして行きたいと思い

ます。スマイルボックスの発表は毎回、自分が担当し

進めています。

・会報、広報、ロータリー情報 佐々木政聡リーダー

《クラブ運営委員会》 吉田祐一委員長
小保内義和副委員長

・ＳＡＡ 有賀義照リーダー

　例会の進行について問題無く進めています。テーブ

ルの配置に関してホテルと打合わせし行っています。

　毎回の会報は以前より早く会員に提供出来ていると

思います。ＨＰの掲載も早目に上げている。メディア

の対応は「子ども食堂」関係でマスコミに連絡しテレ

ビなどに取り上げて貰いました。会員に対して卓話や

活動内容を伝えています。又、HPには各種情報を載

せることにより、盛岡北RCの活動を対外的に発信す

ることが目的です。もっと見やすく、分かりやすい情

報発信が会報やHPで出来るようにする。又、SNSも

活用したタイムリーな情報発信を取り入れる等、今後

の検討をよろしくお願いいたします。
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■会長報告■

　皆さん、こんばんは。全国的に寒波の影響で荒れた

天気が続いていますが、盛岡は冷え込みながらも不思

議と穏やかな天気となっています。とはいえ、寒さは

厳しいので、体調管理には十分お気をつけください。

　さて、早いもので今期もすでに2/3が過ぎようとし

ています。本日はクラブ協議会となります。各委員会

の皆さんには、これまでの活動の振り返りや今後の計

画について報告をお願いします。また５月にはインター

シティーミーティングの担当開催もあります。活発な

意見交換を通じて、より良いクラブ運営につなげてい

きましょう。本日もよろしくお願いいたします。

《幹事》 山地信行幹事

　今年度前半は会長、幹事、ガバナー補佐で参加が必

要な地区行事も多く、有難いことに大変忙しくさせて

貰っております。それぞれの委員会も活発な活動をし

て頂いており、大変感謝いたします。

　４月には地区大会も控えており、多くの会員の方に

参加頂きたいと思います。

　５月２４日インターシティミーティングに向けては

すでに鈴木委員長、北田委員には連日、市内クラブ例

会に出向いてお願いをしてもらっています。来月初め

には私と田村ガバナー補佐で県北に行ってきます。こ

れから本番に向けて、細かな準備も必要になってきま

す。成功裏に終われるよう、皆さんご協力をお願いい

たします。

■メーキャップ■

菊地克昌会員（8/31　財団セミナー）

波紫裕司会員（11/4　クラブコンペ）

■幹事報告■

1. 来週の例会までに出欠の回答をお願いしているご

案内について

①３月２２日　RLI研修 パートⅡ

 アイーナ8階　9：00～１６：１０

②4月20日　地区大会

 本会議　奥州市文化会館Zホール

 13：00～16：00

 懇親会　プラザイン水沢

 17：00～18：30

《ロータリー財団（米山・ポリオ・資金調達・補助金）委員会》
菊地克昌委員長

1、ロータリー補助金管理セミナーへ参加 2024年8

月31日菊地、片方

2、補助金申請の打ち合わせ会議開催 2025年1月

16日菊地、片方、山地、渡邊

3、ロータリー財団地区補助金の申請準備中 2025年

2月下旬申請

プロジェクト名 こども図書館へ本棚寄贈

実施場所 盛岡市本宮字蛇屋敷1

内容 こども図書館「みどりのゆび」

へ本棚を寄贈する

受益者 株式会社みんなのみらい計画

開始日2025年7月1日～終了予定日2025年7月

31日

予算 プロジェクト総額 1,025,780円

 クラブ拠出額 325,780円

 補助金申請額 700,000円

4、ロータリー財団寄付のお願い 2025年1月16日

年次プログラム基金への寄付

クラブ目標1人100ドル（1ドル157円）

5、米山財団寄付のお願い 2025年1月16日

勉学、研究を志している外国人留学生に対し、奨

学金を支給し支援する国際奨学事業

地区目標1人5,000円

※寄付の振込先

北日本銀行肴町支店　普通7059795

盛岡北ロータリークラブ
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会員数　　34名
出席数　　18名
出席率　　54.55%
前々回修正出席率　　45.45%

出 席 報 告

SMILE
☆二宮一見会長…クラブ協議会の活発

な意見交換に期待してスマイルします。

☆山地信行会員…遅刻してスミマセン

のスマイルです。

☆吉田祐一会員…会員みなさんのご健康を祈念してス

マイルします。
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卓話予定：川又康主会員
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